
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

ソフトボール大会 
僕が入社して初めての行事でしたが、    今回のソフトボール大会では、              

とてもソフトボールを楽しみながら      久々のスポーツでいい運動になりました。 

プレーする事が出来ました。        元々サッカーをやっていたので、 

また、色々な方々とコミュニケーション    チームの団結力を感じて高校時代を 

をとることが出来て良かったです。      思い出しました。 

  優勝する事は出来ませんでしたが、    初めてのソフトボールでミスばかり 

決勝戦まで行けたので良かったです。    でしたが、チームメイトや応援して 

  来年も開催されれば、参加して次は、   下さった先輩のおかげで頑張れました。 

浅川さんのようにホームランを打って   とても楽しくいい経験になりました。 

  みたいなと思いました。        来年は優勝したいです。ホームラン打つぞー!! 

          村田祐基                山本晏嗣 

鉄建 NEWS 
令和４年８月３１日発行 第３３３号 

共に戦う仲間紹介 
JFE 商事鉄鋼建材（通称：J 鉄建）様は全社でお付き合いさせていただいています

が、その中でも札幌支店の鉄筋仕入れにおいて、なくてはならない鉄鋼商社です。 

美濃島室長は、着任してまだ年数が浅くコロナ禍ということもあり、思い描いた営業

活動が出来ていないかと思いますが、いつも鉄建ファーストで行動してくれているの

で頼もしく感じています。 

今後も、J 鉄建の強み×鉄建の強み で素敵な化学反応を起こしていきたいと思い

ますので、宜しくお願いします。          ｂｙ札幌支店副支店長 平山  

座右の銘 

「己に克つ」 

出身高校の校訓であり、逆境・困難な局面を、自分を信じ乗り越えていくという意味でと

らえており、未だに心に残っております。卒業から 20 年、自分がそうなれているかは分かりま

せんが今後も胸に成長を続けられればと思います。 

↓美濃島室長にアンケートにお答えいただきました↓ 

鉄建との思い出エピソード 

着任と同時にコロナ渦による緊急事態宣言等であまりアフターファイブのお付き合いは

少なかったのですが、そんな中でも皆様と雀卓を定期的に囲めている事は良い思い出です。  

早くこの状況が落ち着き、さらに皆様と思い出を築ける環境になっていってほしいと切に願

っています。 

これからの鉄建に期待することは…… 

鉄建様は若い担当者様も多く非常にアグレッシブな会社だと感じております。社長を中心に今後も北海道に鉄建旋風を巻き起こして頂

く事を期待しております。生意気な言い方になってしまうかもしれませんが、鉄建様には J 鉄建と今後もパートナーシップを築いて頂き一緒

に成長させて頂ければと思います！！ 

JFE商事鉄鋼建材㈱ 
美濃島和也室長 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
★名前 
 

ジャモ 
 
★種類 
 

フレンチブルドッグ 

 
★飼ったきっかけは?? 
 

小学校 1 年生の時から、ワンコと 

ともに生活していたため、ワンコなしの 

生活は考えられません。 
 
 
★ここが自慢!!! 
 

立派な顎と誰にでも優しいところ。 
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9年半お疲れさまでした(o´∀｀o):.*  

菜さんは、2013年 3月 28日から 2022年 8月 31日まで９年

半、鉄建に勤務。勤め始めて直ぐに、北海道新幹線の札幌延伸

工事が始まった。アールシーシーサンコー・マシノ・鉄建の３社

で、新幹線工事向けの鋼製支保工、場所打ち杭の鉄筋かごなど

を制作する為、鉄建は長万部に工場を建てた。蔡さんは、事業

計画の時から参加し、必要書類の作成を行い、事業が動き出し

てからは、現場への請求や各種資料の作成。現場や工場、仕入

先等との納入打ち合わせを一手にやって、現在のＩＲＩＳ事業に

なっているのです。その時は独身、今５歳の双子の母。 

鉄建の旅行で中国へ行った時、当時副社長の矢向さんに、飛

行機の中で中国語を教え、矢向さんが覚えたての中国語で挨拶

をしたのを記憶しています。 

蔡さんと仕事が出来て楽しかった。  

お疲れさま。そして有難うございました。 

               松永章宏 

 

 7/9 に安平ゴルフ倶楽部で開催 

された札幌ゴルフ同好会コンペは 

快晴の中とても美味しいジンギス 

カンの食事会からのスタートとなり 

ました。 

 札幌ゴルフ同好会は通常、同好 

会メンバー4 名と早坂常務ご招待のゲスト 4 名での 2

組で回っています。早坂常務をはじめ、ゲスト 4 名のレベ

ルが高すぎてスコア 70 台や 80 台が出るのが当たり前

の環境の中、自分が完璧なナイスショットだと思った早坂

常務の打球に対して「全然ダメだ」と言う姿には毎回感

服しております。 

 ハイレベルな戦いを終えて自分は 100 を切るのがやっ

とのスコアでしたが一緒に回っている方々が自分より上手

いおかげでワンポイントアドバイスやスイングフォームの

修正など次に繋がる指導を毎回いただいているので年内

にはベストスコアの 90 を切れそうです。（多分） 

 10 月の本社ゴルフ同好会コンペがとても楽しみで、札

幌のデシャンボーとして帯広のタイガーウッズを倒すため

にこれからも頑張ります。 

                 猪野毛 雅人  私は新卒で入社して丸 9 年。 

社会人として初めての仕事で、外国人として 

初めて日本の企業で働き、最初は電話を取る 

こともとても緊張して、不安でしたが、みなさんに丁寧に仕

事を教えていただき、心より感謝しております。 

入社して一年目から IRIS 事業トンネル関係の仕事を担

当させていただき、鉄筋などの鋼材や工事の専門用語や知

識、たくさんのことを学ばせていただきました。とても好きな

仕事内容でしたので、辞めてしまうのは寂し気持ちでいっぱ

いですが、こちらで得た経験は自分の糧となりました。 

この貴重な経験を今後に生かせるよう、頑張っていきた

いと思います。   今までお世話になりました。 

本当にありがとうございました。 

蔡 爽  


